

Kreis Karlsruhe

Website relauncht

[20.01.2005] Der Landkreis Karlsruhe präsentiert sich mit einem neuen Erscheinungsbild im Internet. Mitte Januar ging die Kreis-Website mit erweitertem Angebot online.

In nur drei Monaten wurde der neue Internet-Auftritt des Landkreises Karlsruhe mit seinen Einrichtungen realisiert. Auf der neuen Website werden die Aufgaben der Kreisverwaltung dargestellt, insbesondere auch die integrierten unteren Sonderbehörden und der Landeswohlfahrtsverband Baden. Die Behörden sind im Zuge der Verwaltungsreform seit dem 1. Januar 2005 ins Landratsamt Karlsruhe eingegliedert. Neu sind auch die Rubriken Tourismus und Wirtschaft. Diese bieten Kinos, Theatern und Museen, Hotels und Gastbetrieben, Firmen und Unternehmen im Landkreis die Möglichkeit, sich mit ihrer Anschrift von außen einzupflegen. Die Rubrik Bürgerservice erleichtert das Auffinden gezielter Themen und Beiträge mit Informationen über Wunschkennezeichen und die aktuelle Verkehrssituation, Ämter und Ansprechpartner im Landratsamt, Behörden und Institutionen sowie eine nach Sachthemen und Stichworten orientierte Gliederung. Zu den Neuerungen zählt auch die Barrierefreiheit, die sowohl motorisch als auch geistig Behinderten und Blinden das Navigieren auf der Website erleichtern soll. Ein Download-Bereich mit Formularen und Broschüren, der regelmäßig ergänzt wird, rundet das Informationsangebot der Kreisverwaltung ab.

(al)

<http://www.landkreis-karlsruhe.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Karlsruhe, Karlsruhe, Advantic, iKISS, Portale